



25 de Noviembre de 2019  
Comunicado de Prensa UC/111/19

## **ORGANIZAN JORNADAS SOBRE DERECHO DE ACCESO A LA JUSTICIA**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y el Instituto Republicano Internacional inauguraron las Jornadas sobre el Derecho de Acceso a la Justicia, las cuales se realizarán los días 25 y 26 de noviembre, en las instalaciones del citado Organismo Estatal, dirigidas al personal de Organizaciones de la Sociedad Civil.

Durante estas Jornadas se tratarán temas relacionados con el derecho de acceso a la justicia, con el objetivo de que todas las personas participantes comprendan, por una parte, el significado y el alcance de este derecho y por otra, qué supone poder contar con él, ya que el derecho de acceso a la justicia es un derecho humano que corresponde a todas y a todos y que está ampliamente protegido en nuestras leyes, en la Constitución y en el derecho internacional.

En la ceremonia de inauguración, los mensajes de bienvenida estuvieron a cargo de Luis González González, secretario ejecutivo de la CEDHNL, así como Norma Ruiz, gerente de programas del Instituto Republicano Internacional (IRI), México, quienes coincidieron que es de suma importancia que las OSC estén capacitadas en los temas del nuevo sistema de justicia penal.

En el primer día de la Jornada se impartió la conferencia Acceso a la Justicia como Derecho Humano, por el especialista en el tema, Alejandro Fernández, del Instituto de Derechos Humanos de la CEDH, además dos talleres sobre “Introducción al Sistema Penal y Justicia Alternativa”, a cargo de Jessica Bolaños, del IRI.

En el segundo día de trabajos se continuará con los talleres “Introducción al Sistema Penal y Justicia Alternativa” y “Otra Justicia es Posible”.